



函館市立巴中学校

学校通信第5号 令和6年12月発行

函館市市場町 12-7

TEL 56-5005 FAX 56-5006

◇巴中ホームページ◇

函館巴中学校

検索



◆目指す学校像： 活かに溢れ、生徒が育つ巴中

「2学期を終えて」

校長 阿部 真之

12月になり、街の様子は急激に冬模様になりました。保護者の皆様におかれましては日頃より本校教育活動に対しましてご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、先日、オーストラリアで16歳未満の青少年にSNSの使用を禁ずる法律が成立したニュースを目にした方も多いかと思えます。外国の話とはいえ私たちにとっても同じような問題点を抱えていて、決して他人事ではありません。

SNS(TikTok,Instagram,YouTube等)には『フィルターバブル』の問題があります。インターネット上にある大量の情報から、運営会社の作成したアルゴリズムによって、ユーザーの嗜好にカスタマイズされた情報のみが次々と表示されるという機能が問題なのです。これによってユーザーは自分にとって好ましい情報に素早く大量に触れることができます。しかし、それはまるで自分に同調してくれる友人だけの社会にいるようなもので、あまりに心地いいので中毒性があります。そして、中学生期の社会経験や判断力の乏しさを踏まえると、偏った考え方を形成することにつながるというのです。

巴中学校でも多くの生徒がスマートフォンを所持し、学校からもクロムブックを貸し出す等インターネットありきの社会になっています。そのような中で、何でも規制すれば済むものではありません。しかし、少なくとも私たち身近な大人は、その危険性について教え、子どもと一緒によりよいインターネット社会への関わり方を考えることが必要です。冬休みお正月という時間の余裕がある時期でもあります。各家庭においてもお子さんと話し合う時間をもうけてみてはどうでしょうか？

中学生という自我が確立し始める時期には、自分とは異なる多様な考え方や意見に触れ試行錯誤することが必要な体験です。自分の周囲の人は自分とは異なっていることを実体験として理解して、それでもなお、その人を尊重しながら協調して生活していく。そのために必要な資質・能力を鍛え育てるために、私たち巴中学校教職員は縦割り活動(Mix Activity)をはじめとする体験を重視した教育活動を、本校の主要な取り組みとして考えています。

年の瀬を迎え、何かとご多用な時節となりました。校内におきましてもインフルエンザ・コロナ等の感染症の報告が増えています。皆様におかれましても健康にご留意頂き穏やかな年末年始となりますよう祈念いたします。末筆になりますが、令和7年においても巴中学校教育活動へのご理解ご支援をお願い申し上げ、2学期終了のお礼といたします。



S組前のツリー



図書室のツリー



メモリアルホールのツリー

赤い羽根共同募金

12月2日(月)～12月4日(水)までの3日間、生徒会執行部が朝の玄関に立って赤い羽根共同募金を呼びかけ、募金してくださった方には赤い羽根を手渡しました。たくさんの生徒や職員の皆さんに協力していただき、3日間で12,282円の募金が集まりました。

17日には募金を社会福祉協議会の方にお渡しする贈呈式が行われました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございます。



生徒会執行部から赤い羽根共同募金会へ贈呈しました。

巴中学校ホームページについて

今年度より新しくなったホームページですが、皆さんはもうご覧になられたでしょうか。まだご覧になっていない方もいらっしゃると思いますので、改めてご紹介いたします。

①学校からのお知らせ

→その名の通り、学校からのお知らせです。
学校周辺の工事などの注意喚起や、学校行事などのお知らせを掲載しています。

②学校ブログ

→巴中学校の日常を、写真付きでご紹介しています。少なくとも1週間に2回くらいは更新したい…と思っています。

③巴中写真館

→生け花、給食、授業の様子の本立てです。
給食は毎日更新しております。

本校では、今年度より学級通信が完全に廃止となり、「学校の様子がわからない」と感じていらっしゃる保護者の方もおられるかと存じます。

少しでも学校の様子をお伝えできるホームページになるように、内容を充実させていきたいと考えていますのでよろしくお祈りいたします。

お願い

○その1 生徒の登校について

12月に入り雪の降る日も多くなってきました。最近、雪が積もり、足元が悪かったり、道幅が狭くなったりしていることが一因となっているのか、遅刻ぎりぎりの時間に登校をする生徒が11月までより増えてきている印象を受けます。

8時15分までに教室に入らなければ遅刻となります。時間に余裕をもって登校するように、ご家庭でもお声がけをお願いします。

○その2 自家用車での送迎について

自家用車での送迎の際、鈴かけ通りにおいて駐車する保護者の車が、通行の妨げになったり危険を招いたりする現状が見られます。学校に苦情の電話がかかってくることもあります。安全な場所での乗降車など、ご配慮いただきますようお願いいたします。

◆当面の主な予定◆

- 12/25 (水) 2学期終業式
- 26 (木) 冬季休業(～1/14まで)
- 29 (日) 学校閉庁日(～1/3)
- 1/8 (水) 冬休み学習サポート会(～9日)
- 9 (木) PTAリサイクル制服販売会 13:00～
- 15 (水) 3学期始業式
- 17 (金) 3年学年末テスト
- 29 (水) 専門委員会
- 30 (木) 新入生保護者説明会

※変更の場合もあります。ご承知お祈りいたします。

年末年始の閉庁期間について

12月28日(土)～1月5日(日)

閉庁日(12月29日～1月3日)及び、前後の週休日につきましては、職員は原則出勤しませんので、巴中学校へ電話をしてもつながりません。
ご理解とご協力をお願いします。

冬休み中の電話対応は8:00～16:25となります。